

夢、私たちに。

わたしのひとこと



リトルリーグ

白馬町 新沢 修一

最近、一年がとても早く過ぎていきます。今年も1月中旬過ぎから、私がお世話になっている「リトルリーグ」が新体制になり、始まります。諸先輩方からご指導をうけながら忙しい一年になりそうです。

子どもたちはというと、野球が大好きと度が過ぎるくらいに熱中していて、見ていてとても気持ちがいいです。

春のリーグ戦から始まり、練習試合、イベント等を秋の雪が降る前までの間子どもはもちろん、野球経験の無い大人までも真剣に一致団結しての一年間です。

長い間ご苦労していただいている役員、監督、コーチの方々にはとても感謝しています。私にはとうてい真似できるものではありません。

こうして子どもたちが、楽しく野球をいつまでも続けていけるように、(その他のスポーツも同様)できるかぎりの応援をしたいと思います。



還暦をすぎて思うこと

野平 宮島 正博

村の北東部に位置します野平地区で暮らしています。ここからの四季折々の白馬連峰の眺望は素晴らしい、多くの写真家、画家がこの雄姿を題材に訪れています。

野平には昭和39年まで分教場がありました。野平、菅入地区の小学4年生までが通学しておりました。1・2年生が一組で女先生が、3・4年生が一組で男先生が担任をしておりました。当時、両地で40戸位あり生徒も20人位いたと思います。

運動会等学校行事があると本校に行きました。当時の本校生との交流について一句。「野でえらの分教場のつらめしさいじかめるむなあ本校やんども」本校生に肩身の狭い思いだったものです。

時代の流れでしょうか、現在は中込が1戸、野平地区が19戸になりました。昨今の生活様式、経済状況のめまぐるしい変化をみると致しかたない事なのでしょうか。

若者が定住し喜んで嫁さんに来てもらえる地区にしなくてはと思っております。



白馬村に住んで10年が経ちます

佐野 柴田 みち子

主人も地元ではなく、県外からの移住です。

白馬が好きで憧れ移り住んだ私たちがこの地域で生活できるのは、白馬を守り開いてくれた地元の方々のおかげだと思います。

私たちも地元の人になじみ溶け込むことから、近所の方たちに仲良くして頂いています。夫婦共に働きながら子育てをする時、近所の助けはとても有難いです。おかげさまで子どもも小学校1年・保育園年中とすくすく育っています。顔見知りが増え、子どもの保護者会などで交流の場が広がってきました。アウトドア派の私たちにとって、天候の悪いときに集まり体を動かせる所が有ればなあ…(観光客にも親切なのではないでしょうか?)また、松糸高規格道路が実現し子どもの緊急時に備えられるよう希望します。これからも白馬の住人として希望ある地域にするため元気を出してがんばります!!

スキービューが主産業である当村は、毎年シーズン前の降雪が気かりです。地球温暖化に伴い異常気象等で災害が発生し、改めて危機感を覚える昨今です。京都議定書は、世界に先駆け温室効果ガス削減目標を提案し、昨年十二月デンマークで開催されたCOP15「コペンハーゲン合意」全体会合で、反対意見が相次いだことから「留意する」とどまりました。十一月メキシコで開催予定のCOP16で、新たな枠組みが出来るかが焦点となり期待するところです。地球環境保全に努め、未来に贈るべく出来ることから実行したいものです。

太田 修記

編集後記

議会報調査編集特別委員会				
委 員 長	副 委 員 長	議 員	委 員 長	委 員 長
太 谷 小 林 太 田 太 田	横 田 渡 辺 田 中 下 川			
正 治 英 雄 修 伸 子 孝 穂 俊 夫		榮 一 正 剛		



白馬議会だよりは、古紙率100%の再生紙を利用し、環境にやさしい植物油型インキを使用しました。(北辰印刷)